
4 Pièces

248 m²

Réf. 83287388

1 195 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  le  prestigieux  quartier  "Cannet  les  collines"  ,  charmant

appartement  de  162  m²  avec  belle  hauteur  sous  plafond,  vue

panoramique  et  aperçu  mer.  Un  hall  d'entrée  ouvert  sur  un  vaste

double  living  avec  cheminée,  salle  a  manger  et  cuisine  américaine

entièrement équipée, le tout ouvrant sur une double terrasse d'environ

40  m²  exposée  sud-ouest.  Du  séjour  on  accède  a  une  mezzanine

meublée  en  bureau  agrémentée  d'une  terrasse  tropézienne.  Deux

autres  chambres  en  suite  avec  salle  d'eau.Un  deux  pièces  adjacent

comprenant  un  séjour,  une  chambre  une  salle  de  douche  et  une

terrasse peut être ...

In a quiet, residential area of Le Cannet, charming, atypical 162 m2 apartment with

high  ceilings,  panoramic  view  and  sea  view.  An  entrance  hall  opens  onto  a  vast

double living room with fireplace, dining room and fully-equipped American kitchen,

all  opening  onto  a  double  terrace  of  approx.  40 m² facing  south-west.  The living

room  opens  onto  a  mezzanine  furnished  as  an  office,  with  its  own  terrace.  Two

further en suite bedrooms with shower rooms.An adjacent two-bedroom apartment

comprising  a  living  room,  bedroom,  shower  room  and  terrace  can  be

converted.Exterior parking for four ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 Bd de la Croisette  - 06400 CANNES
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